



## **APOSTOLADO DE LOS SAGRADOS CORAZONES UNIDOS DE JESÚS Y DE MARÍA**

### **30 de agosto de 2014 - LLAMADO DE AMOR Y CONVERSIÓN DEL SAGRADO CORAZÓN EUCHARÍSTICO DE JESÚS**

Sean apóstoles del Doloroso e Inmaculado Corazón de María.

Querido hijo, quiero hablarte de los apóstoles de los Últimos Tiempos.

Hijo, ¿por qué apóstoles de los Últimos Tiempos? Porque serán esos mismos que anunciarán un nuevo tiempo, un tiempo el cual ya te lo he prometido en el Triunfo de Nuestros Dos Corazones. Desde hoy quiero que sean los apóstoles del Doloroso e Inmaculado Corazón de María, apóstoles que aman la verdad, defienden la Doctrina y están unidos al Magisterio de mi Vicario, el Santo Padre.

Hijo, te digo que en estos tiempos quiero apóstoles, porque ellos son los que lucharán, no sólo por una misión encomendada, sino que lucharán por todos los pedidos que mi Madre y Yo le hemos hecho al mundo.

Quiero apóstoles que se dejen guiar por los deseos de Nuestros Corazones Unidos. Yo quiero almas que se entreguen sin cesar. Desde ahora son los apóstoles.

Id, mi pequeño, y anunciad que mi retorno está próximo. Amén.